



v.l.n.r. oben
Willi Wiersch, Joachim Eckhardt, Jörg Rössel

v.l.n.r. unten
Julian Becker, Oliver Wernersbach, Dieter Konischek

**Gut
zu wissen!**

Wechsel an der Spitze der Wasserversorgung

Dieter Konischek geht nach 44 Jahren in den Ruhestand.

Die Verbandsgemeindewerke Sprendlingen-Gensingen AöR (VG-Werke AöR) haben einen Nachfolger und neuen Wassermeister: Julian Becker.

Der bisherige Wassermeister Dieter Konischek geht nach 44 Jahren, Ende 2022, in seinen verdienten Ruhestand und bis dahin übergibt er seinem Nachfolger all sein Wissen.

Alle Gemeindebürger mit sehr guten Trinkwasser versorgt

Bei seiner Übergabe würdigte Oliver Wernersbach, Verwaltungsratsvorsitzender, seine besonderen Verdienste. Dieter Konischek war in all den Jahren ein stets zuvorkommender, freundlicher Mitarbeiter mit einem fundierten Fachwissen. Die Wasserversorgung war für ihn nicht nur Arbeit, sondern Berufung. In all den Jahren hat er mit seinem Team dafür gesorgt, dass alle Gemeindebürger mit sehr guten Trinkwasser versorgt waren. Dafür danken wir ihm herzlich.

Der neue Fachgebietsleiter und Wassermeister Julian Becker ist seit dem 1. Januar 2022 in der Wasserversorgung der VG Sprendlingen-Gensingen beschäftigt.

In der Wasserversorgung ist Julian Becker seit 2009 tätig. Nach absolvierter Ausbildung zur Fachkraft für Wasserversorgungstechnik legte er 2018 seine Meisterprüfung ab.

Julian Becker freut sich sehr auf die Aufgaben bei den VG-Werken:

„Ich trete hier in sehr große Fußstapfen meines Vorgängers, dennoch haben wir einiges vor der Brust. Durch die Vorcommisse in den letzten zwei Jahren und in der jüngsten Vergangenheit wird jedem Bürger immer mehr klar, wie wichtig die gesamte Versorgungswirtschaft wie Strom, Gas, Wasser, etc. ist.“

Steigende Temperaturen, sehr lange Trockenzeiten und stetiges Wachstum unserer Verbandsgemeinde (VG) bringt die Wasserversorgung immer wieder an die Belastungsgrenze des Möglichen.

Mein oberstes Ziel ist es, gemeinsam mit meinem Team, die Wasserversorgung der VG modern und zukunftssicher aufzustellen, damit jedem Bürger immer eine konstante und zuverlässige Wasserversorgung zur Verfügung steht.“

Seit 01.07.2022 übernimmt Herr Becker die Fachgebietsleitung der Wasserversorgung. Die VG-Werke AöR ist auf der Position des Wassermeisters also bestens aufgestellt.

Wir wünschen Julian Becker alles Gute für eine der wichtigsten Aufgaben in der Verbandsgemeinde Sprendlingen-Gensingen.

Ihre Verbandsgemeindewerke
Sprendlingen-Gensingen AöR

Stand: Juli 2022

www.vgwerke-sg.de

